

Communiqué de presse du 16 novembre 2011

Le Gouvernement punit les malades !

Le Gouvernement s'en prend directement aux salariés malades du secteur privé et de la Fonction publique sous couvert de lutte contre la fraude et de couverture du déficit public.

La CFDT considère qu'il faut pourchasser et punir la fraude dans un système de solidarité. Mais il est inacceptable de faire peser la responsabilité sur les salariés en arrêt de maladie.

Il est inadmissible d'utiliser les malades comme boucs émissaires quand on refuse de remettre en cause les exonérations de charges fiscales sur les heures supplémentaires.

La CFDT Fonctions publiques s'indigne du fait qu'au cœur de la crise, le Gouvernement choisisse le populisme et la dénonciation calomnieuse plutôt que la solidarité et la cohésion sociale.

Elle s'indigne que le dialogue social ait été floué par l'employeur public alors même que le statut est remis en cause.

Elle s'indigne de la stigmatisation des agents de la Fonction publique.

La CFDT Fonctions publiques exige une concertation entre organisations syndicales représentatives dans la Fonction publique et représentants des employeurs publics pour la prise en charge de la journée de carence.